

Vendredi 18 Mars 2005

Au service des personnes âgées et des handicapés

L'assemblée générale de l'association Croix-Rouge animation et promotion a fait apparaître le côté exemplaire de cette structure en faveur des personnes âgées et des personnes handicapées.

La section « troisième âge » animée par Bernadette Canu réunit tous les mercredis après-midi 90 inscrits, dont 30 fidèles assidus, hommes et femmes, en majorité retraités, dans le club mis à leur disposition par l'Acrap. Au programme : belote, tarot, rami, diamino, triamino, goûter hebdomadaire, repas et fêtes, déplacements...



« Les handicapés sont au centre des préoccupations de l'Acrap », assure Michel Guillaudeau (au centre).